



UNA CUESTIÓN DE FÓRMULA

Indudablemente, la Formula 1® se basa en la velocidad. ¿Pero qué es la velocidad sino pura matemática? Lo cierto es que estas trepidantes carreras son una invariable demostración de la primera fórmula que se estudia: la velocidad es la distancia dividida por el tiempo. Tomémonos un minuto para pensar cuánto tarda un piloto en alcanzar una media de 260 km/h en estos endiablados circuitos. ¿Cuántos años se necesitan para perfeccionar el arte de avanzar en círculos, para domar la geometría de los bordillos, para resolver la ecuación exacta de riesgo que algunos confunden con «suerte»? Sí, es cuestión de números. Pero por precisos que sean los cálculos, por reconfortante y exacta que sea la ciencia, el resultado sigue siendo una incógnita. **Porque las matemáticas, como la velocidad, no bastan para expresar plenamente la compleja belleza de la fórmula.**

#Perpetual



Official Timepiece
of Formula 1®

EL LOGO F1, FORMULA 1, F1, GRAND PRIX Y LAS MARCAS RELACIONADAS SON MARCAS COMERCIALES DE FORMULA ONE LICENSING BV, UNA EMPRESA DE FORMULA 1. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS.



OYSTER PERPETUAL COSMOGRAPH DAYTONA
EN ORO BLANCO DE 18 QUILATES


ROLEX